

Immobilienverwalter erweitern Dienstleistungsangebot

Heiz- und Betriebskosten- abrechnung



Mit der Software HKA100 und dem breiten Angebotsportfolio der GEMAS GmbH, Gesellschaft für Energiemess- und Auswertesysteme, Markgröningen, haben Hausverwalter die Möglichkeit, auf einfache und effiziente Weise ihr Dienstleistungsangebot um die der Heizkostenabrechnung zu erweitern.

Für den Verwalter resultieren hieraus eine Reihe von Vorteilen: Er kann die Jahresabrechnung zu einem von ihm gewünschten Zeitpunkt erstellen, er ist unabhängig von externen Dienstleistern und er erzielt auf der Basis der eigenen Heizkostenabrechnung eine beachtliche Umsatz- und Renditesteigerung.

Neben der Software für die Heiz-, Wasser- und Betriebskostenabrechnung bietet GEMAS alle erforderlichen Messgeräte wie elektronische Heizkostenverteiler, Wärmemengenzähler und Wasserzähler. Ein umfassendes Angebotsportfolio, das u. a. die Schulung, die Lieferung und Montage der Messgeräte sowie die Abrechnungserstellung umfasst, gibt dem Immobilienverwalter die Möglichkeit, ein individuelles Dienstleistungsprogramm zu generieren.

Die GEMAS-Lösung kommt mittlerweile bei vielen namhaften Immobilienverwaltungsunternehmen in der gesamten Bundesrepublik zum Einsatz.

Weitere Informationen unter: www.gemas.de